

Rechenschaftsbericht 2022

zu Handen der Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2023

Gemeinderat und Personal

Die neue Amtsperiode ist reibungslos angelaufen. Der neu zusammengesetzte Gemeinderat hat sich an 20 Gemeinderatssitzungen und zahlreichen weiteren Sitzungen und Veranstaltungen für die Gemeinde engagiert.

An der eintägigen Klausur im April hat der Gemeinderat das Personalreglement und das Kommunikations- und Krisenkonzept überarbeitet. Das Personalreglement wurde an der Wintergemeindeversammlung genehmigt.

Geschäftsverwaltungssystem GEVER

GEVER konnte erfolgreich eingeführt werden und ist seit November in Betrieb. Es geht darin vor allem um die Gemeinderatssitzungsvorbereitung und -protokollierung. GEVER erleichtert dem Gemeinderat den Zugriff zu den Akten und ist ein zeitgemässes Arbeitsinstrument für die Verwaltung.

Schulzimmer-Renovation

Die Schulzimmer konnten in den Sommerferien renoviert werden. Die Räume sind heller und freundlicher geworden. Vor der Wintergemeindeversammlung konnten die Einwohnerinnen und Einwohner sich bei einem Rundgang selber davon überzeugen.

Verpflichtungskredite

An den zwei Gemeindeversammlungen wurden folgende Verpflichtungskredite genehmigt und abgerechnet:

- Verpflichtungskredit Ersatz Wasserleitung Reservoir Lätten-Schulstrasse über CHF 767'000.-
- Kreditabrechnung Sanierung Bezirksschulhaus / Haustechnik Bachmatten
- Kreditabrechnung Sanierung Flachdach Reservoir Obniesenberg
- Kreditabrechnung Schulzimmerrenovation

Schule

Das engagierte Lehrpersonenteam hat viele spannende Schulanlässe gestaltet, angefangen mit dem Fasnachtsball in Uezwil und dem Frühlingsanlass, bei dem das neue Holzhaus farbig gestaltet wurde. Im Mai hat die Schule Kallern den Sporttag für die Schulen Uezwil, Büttikon und Kallern organisiert, welcher bei sonnigem Wetter stattfand.

Für das Schullager reisten alle Schülerinnen und Schüler der Primarschule nach Sörenberg. Neben vielen Aktivitäten wie der Besuch einer Rodelbahn und eines Erlebnisparks gab es als Ausklang einen Kinoabend. Nach den Sommerferien rundeten der Herbstanlass, der Lichterumzug in Boswil und viele schöne Weihnachtsanlässe das abwechslungsreiche Programm ab.

Karin Biaggi ist nach einer Pause wieder zum Lehrerteam in Kallern gestossen und Alexandra De Pretto unterstützt das Team als schulische Heilpädagogin.

Im Schuljahr 2022/23 besuchen 11 Kinder den Kindergarten und 34 Schülerinnen und Schüler die Primarschule. In den kommenden Jahren wird mit einem weiteren Anstieg der Schülerzahlen gerechnet.

Dorf-Anlässe

Zum Jahresbeginn mussten wegen der Corona-Pandemie das Christbaumverbrennen und das Skilager abgesagt werden. Der Dorf-Obig wurde in angepasster Form durchgeführt: Das Essen konnte abgeholt werden und die Darbietung wurde als Video zur Verfügung gestellt.

Der 1. August-Brunch und der Spielnachmittag sowie eine Nacht im Wald und der Kulturspaziergang lockte zahlreiche Besucherinnen und Besucher an. Am Hofkonzert, an der Cha11ere Party, beim Project K und am Raclette-Obig durfte wieder ohne Einschränkungen gefeiert werden.

Bevölkerungsstatistik

Einwohner/-innen am 31.12.2021:

411 (wovon 371 Schweizer/-innen und 40 ausl. Staatsangehörige)

Einwohner/-innen am 31.12.2022:

416 (wovon 370 Schweizer/-innen und 46 ausl. Staatsangehörige)